

Presentación Editorial

Editorial

Este año iniciamos el retorno a las aulas, a la normalidad y en el caso de muchos, este año marcó el reinicio de sueños y metas, a su vez, se retoma un papel más activo en la adquisición del conocimiento. Volvimos fuertes y con deseos de superarnos.

Si bien la pandemia y sus efectos han disminuido su gravedad en la población, es importante mantener los aprendizajes que esta experiencia nos ha dejado, así como atender las problemáticas de las áreas sociales y de la salud mental, que en estos momentos se manifiestan. Históricamente, la investigación en el área de la psicología nos ha permitido develar, describir y comprender estas problemáticas, así como proponer medidas para atenderlas.

La Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, consciente de estas necesidades y atendiendo una de las labores sustanciales de las instituciones educativas: la investigación, otorga una formación sólida y los apoyos requeridos para que los profesores, investigadores y estudiantes identifiquen las problemáticas del contexto social y generen soluciones que beneficien a la población en general. La difusión de estos resultados permite en gran medida su aplicación a lo largo del país.

El presente número del Boletín Científico de la Escuela Superior de Atotonilco de Tula presenta las propuestas teóricas y experimentales de diferentes investigadores, así como de estudiantes y profesores que apoyan en su formación y que buscan responder a las problemáticas de nuestro entorno social.
